
Herr Hein berichtet, dass 

 

- zur Verbesserung der Sicherheitslage eine Videoüberwachung außerhalb der Schul-

zeiten auf dem Schulhof der Vicelinschule installiert werden soll. Diese soll der Be-

weissicherung möglicher Straftaten dienen. Die Verwaltung arbeitet  zusammen mit 

weiteren Beteiligten intensiv an einer zeitnahen Umsetzung. Die Kosten werden vom 

Fachdienst 40 aus Mitteln des eigenen Haushaltsbudgets getragen; 

- sich der Fachdienst 40 in Zusammenarbeit mit dem Kreissportverband auf ein För-

derprogramm des Deutschen Olympischen Sportbundes zum Thema „Sportboxen“ 

bewerben wird; 

- das Nachbesetzungsverfahren für die Schulleitung an der Gustav-Hansen-Schule in 

enger Zusammenarbeit mit dem Schulamt begonnen wurde; 

- das Verfahren für die Nachbesetzung der Schulleitung der Grundschule Gadeland vo-

raussichtlich - ebenfalls in enger Zusammenarbeit mit dem Schulamt - zeitnah abge-

schlossen werden kann; 

- für die Schulleitung der Fröbelschule eine Nachfolge gefunden wurde. Er bedankt sich in 

diesem Zusammenhang beim bisher kommissarischen Schulleiter Herrn Peters für die 

gute Zusammenarbeit. 

 


